
令和５年度第３回釧路方面中標津警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年２月20日（火）午後１時20分から午後３時20分までの間

２ 開催場所

釧路方面中標津警察署２階大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 小椋 ともよ

副 会 長 松村 啓市

委 員 須郷 洋機、木庭 繁男、丸田 光雄、杉本 秀、藤野 貴久

⑵ 警察署員 ９人

署 長 佐藤 昌宏

副 署 長 三浦 隆広

警務課長 髙橋 徳治

会計課長 山本 寛雄

生活安全課長 星山 和之

地域課長 肱岡 憲昭

刑事課長 佐藤 道夫

交通課長 山口 祐一郎

警備課長 片桐 竜也

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務概況説明

令和５年中における中標津警察署の業務概況

７ テーマ協議

⑴ 熊による人畜被害防止対策

ア ヒグマの生態について

イ 人身被害防止対策

○ 委員

中標津警察署管内で冬期間の熊の目撃や年間を通じての人身被害はあった

のか。

○ 警察

冬期間の熊の目撃に関しては当署管内ではないが、他署管内では目撃通報

が数件上がっています。また、令和５年中に住宅街での人身被害はないもの



の、知床半島において業務委託を受けた職員の被害事例がありました。

⑵ 特殊詐欺被害防止対策について

８ 委員からの要望・意見

⑴ 一時停止標識の設置要望について

〇 委員

中標津町内の交差点で見通しの悪い箇所があるため、一時停止標識の設置を

検討してほしい。

〇 警察

現場の交差点を確認した上で、一時停止標識の設置の可否について回答させ

ていただきたい。

⑵ 信号機の設置要望について

〇 委員

別海町内の交差点で見通しの悪い場所があるため、信号機の設置を検討して

ほしい。

〇 警察

現場の交差点を確認した上で、信号機の設置の可否について回答させていた

だきたい。

⑶ 子供の登校時間帯における警察官への対応依頼について

〇 委員

中標津町内の小学校の前で、平日午前７時30分ころから午前８時ころまで子

供たちの登校時間にあわせて見守り活動に従事しているが、その場所を通行す

る車のスピードが早くて危険を感じる時がある。

パトカーによる監視や警察官の姿を見せる活動によって、スピード超過を抑

止することもできると思うので対応してほしい。

〇 警察

子供の見守り活動に従事していただいていることに感謝申し上げる。委員か

らの要望については、委員が対応されている時間帯（平日の午前７時30分ころ

から午前８時ころ）において、事件・事故等の発生がなければ、パトカーによ

る警戒活動や警察官による交通監視を実施するなど対応していきたい。

⑷ 四輪駆動車の配置要望について

〇 委員

先般の大雪や強風の影響で羅臼に通じる国道や道々が寸断されるなど、大き

な被害が発生した。羅臼駐在所は、知床峠を管轄に持つ駐在所であり、悪天候

でも対応可能な大型の四輪駆動車を駐在所に配置してほしい。

〇 警察

知床峠は、11月から冬期間閉鎖され、常時、知床峠の頂上に現場臨場する状



況ではありません。他方、先般のような大雪や強風等による影響で道路が寸断

され見通しがきかない悪天候の場合は、道路管理者や関係機関等に対して、除

雪車の出動を要請し協力を取り付けるなど、必要な支援を受けなければ、対応

できない場合もあります。

なお、当署には大型の四輪駆動車の配置はありませんが、当署に配置となっ

ているパトカーの性能や使用頻度等を検討した上で、現場での活動に支障が生

じないよう、引き続き適正な車両の配置方法を講じていきたい。

９ 一般質疑応答

〇 委員

駐在所の警察官から特殊詐欺被害防止のため設置を勧められたナンバーディ

スプレイの契約支援を受けたところ、不審電話がかかってこなくなり、設置を

勧めてくれた警察官に感謝したい。

〇 警察

先ほど、警察庁が制作した特殊詐欺被害の防止に資する動画を視聴していた

だいたとおり、特殊詐欺の手口は、日々、悪質・巧妙化している。委員からの

、 、発言のとおり 不審な電話がかかってこなくなったという事例もあることから

引き続き、同機能の契約を奨励するなど、普及促進を図っていきたい。

10 次回開催予定

令和６年５月を予定


